



Minera del grupo Luksic pone a la venta sus líneas de transmisión eléctrica

Antofagasta PLC fichó a Santander para la enejanación del activo.

M. VILLENA / I. BADAL

Antofagasta Minerals, controlada por el grupo Luksic, entregó un mandado de venta a Santander para desprenderse de sus líneas de transmisión, un tipo de operación que ya había realizado en 2018, cuando Minera Centinela vendió a Red Eléctrica, hoy Redeia, de España, sus líneas por US\$117 millones.

Ahora, el mandato comprendería la red de transmisión de Minera Los Pelambres. Antofagasta Plc controla MPL Transmisión S.A., firma creada en 2019. La compañía reporta en sus balances activos por US\$ 38 millones. Sin embargo, una fuente al tanto de la transacción aclara que “el precio contable de los activos no refleja el valor comercial”.

Por tamaño, el activo en venta hoy es más pequeño que el vendido en 2018: Centinela Transmisión tiene tres líneas de transmisión, con una extensión total de 265 kilómetros, mientras la red de

MPL Transmisión alcanza una longitud de 178 km. Está emplazado entre la subestación Quillota, comuna de Quillota, y la subestación Los Piuquenes, ubicada a 45 km al este de la ciudad de Salamanca, provincia de Choapa, en plena cordillera de los Andes a 3.100 metros de altura.

La venta de MPL Transmisión, indican en el mercado, se enmarca en la política de la compañía de centrar sus esfuerzos en el corazón de su negocio. De hecho, al vender Centinela Transmisión, Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Plc, señaló que “esta decisión es coherente con lo que ha venido haciendo el grupo desde hace ya algunos años, en los que ha traspasado activos que tenía en agua y energía. Esto nos permite centrar nuestra gestión en nuestro negocio, que es producir cobre de manera segura y rentable y, al mismo tiempo, aprovechar nuestras oportunidades de desarrollo”. ●